



## Diputado Rathgeb solicita no abandonar a los agricultores

● A diferencia de años anteriores, febrero ha sido un mes que ha traído consigo precipitaciones, siendo uno de los sectores que más sufren por esta situación, los agricultores que están en proceso de cosecha.

Al respecto, el diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, solicitó a las autoridades del agro no abandonar a quienes trabajan en la producción de alimentos, considerando que, a raíz de los eventos meteorológicos, no han podido realizar su trabajo en los tiempos que corresponde. ☞